

Acuerdo histórico entre el Elda Prestigio y el Hispanitas Petrer

20/06/2024



Esta mañana se ha firmado el acuerdo | Nando Verdú.

El Elda Prestigio ha dado un paso más para consolidar su futuro. Ha firmado un acuerdo con el Hispanitas Petrer para potenciar la base del balonmano femenino en el valle. El primer paso será la creación de un equipo senior para competir en categoría autonómica.

Este nuevo equipo lo dirigirá Brais Mancebo y estará compuesto por jugadoras de hasta 24 años de edad de ambas entidades. Esto no impedirá que algunas jugadoras de edades superiores también participen.

Aunque se trata de un convenio con carácter anual, ambos clubes se muestran esperanzados en que sea un acuerdo a largo plazo. Este se ha firmado entre el presidente del Elda Prestigio, Manuel Pastor, y el nuevo presidente del Hispanitas Petrer, Miguel Llorens.

El equipo estará financiado a partes iguales entre ambos clubes y contará con una cuota de las jugadoras que participen.